

## Antoine Gaber expondrá sus pinturas por una buena causa

POR GILDA PIÑA

CANCUN.- Antoine Gaber resume su pasión por la vida, por pintar y por la gente, con una serie de exposiciones que recorrerán diferentes sitios de Cancún, además de Isla Mujeres y Cozumel, las cuales se realizarán a beneficio de enfermos de cáncer de mama en el estado de Quintana Roo.

El artista canadiense que actualmente reside en la ciudad de Toronto, mencionó que ya había estado en este lugar y en Puerto Vallarta vacacionando; no obstante esta es la primera vez que tiene la oportunidad de realizar un intercambio cultural en México gracias a la invitación de Matty Roca, de la Cofradía del Arte.

La invitación surgió en un encuentro que tuvo la promotora cultural con el artista en Florencia, Italia, durante la Biennale Internazionale dell'Arte Contemporanea, donde Antoine Gaber recibió el premio "Lorenzo Il Magnifico".

Es por ello que contará para esta gira -el propio Gaber dijo- con el apoyo de las autoridades de este país y del cónsul honorario de Canadá en Cancún, Daniel Lavoie.

El pintor impresionista inspirado en Claude Monet, Renoir y Van Gogh, incluye dentro de sus obras paisajes mari-



**INVOLUCRADOS:** Matty Roca y Antoine Gaber posan para la prensa.

nos y terrestres, de naturaleza muerta y pinturas florales, en los que captura esa "Expresión cambiante".

Agregó que busca que en estos siete meses la gente se sensibilice, porque con estos eventos los gobiernos de Canadá, México y Estados Unidos están reunidos en una misma causa: luchar contra el cáncer.

Explicó que mediante la exhibición de 28 pinturas que se inaugura en el marco de la Segunda Conferencia Interamericana de Cáncer de mama, la gente tendrá la oportunidad de conocer más de las artes.

En cuanto a la satisfacción que le brinda al autor el expo-

ner sus obras en México en favor de una causa benéfica, señaló que para él su arte es una forma de acercarse a la gente, destacando al mismo tiempo la labor de los medios de comunicación.

El próximo viernes en el hotel Presidente Intercontinental se inaugura la muestra en un evento VIP; en ese lugar las piezas estarán instaladas hasta el 31 de agosto.

El itinerario marca que en septiembre será albergada por la Universidad Anáhuac de Cancún; en octubre en el aeropuerto; noviembre en Isla Mujeres y del 6 de enero al 28 de febrero en el museo de la isla de Cozumel.